

# La risa también mata

El 5 de Octubre de 2016 se encontró un virus nuevo “**Risa**”.

La gente no se lo tomó muy en serio por el simple hecho de que su nombre no era lo suficientemente serio como para ser un virus. La gente no hizo caso a algunas instrucciones o mejor dicho a ninguna y cuando tenían síntomas de este virus creían que era un simple resfriado.

De repente, ya era mucha gente la que no podía parar de reír ni para comer. Cuando empezaron a morir por este virus, comenzaron a creerlo y a hacer caso a las instrucciones, más de un 65% de la población estaba contagiada ya y un día se dieron cuenta de que curiosamente la gente que escuchaba música con cascos no era contagiada.

La gente empezó a comprar muchos cascos, pero nada más se quitaban los cascos morían de risa. Llegaron a un 80% de población infectada y un 5% había perdido la vida en 6 meses. El virus iba a peor y no había medicamento que lograra salvar sus vidas. En 2018 ya un 85% había muerto y un 10% estaba contagiada ¿ Pero qué pasa con ese 5% que no estaba mal ? esas personas eran los sordos, ya que el virus se transmitía por la risa. En 2019 murieron el 95% y los únicos sobrevivientes fueron los sordos, que por falta de población acabaron muertos también.

Sophie Torrico 3ºA